

Montevideo, 22 de mayo de 2014

LICITACIÓN ABREVIADA N° 286569/1

REACONDICIONAMIENTO DE LA PLAZA JOSÉ A. CABRERA

CONSULTAS Y RESPUESTAS

11 - Con respecto al cartel , la curvatura que se pide no se puede realizar , haciéndolo con codos en principio no quedaría totalmente cilíndrica ya que habría que cortar varios codos para soldarlos.

Se podría ofrecer el caño cortado a 45 grados y llegar a los 90 grados , y con respecto al cartel mas chico tengo que tener la cantidad exacta de letras y el tamaño de las mismas.

R: El cartel nomenclátor de la plaza es de caño de hierro de Ø 4", la curvatura es la indicada (radio=50 cm exterior ó 40=cm interior) y la pieza redonda que va en el centro es de chapa calibre 16. Todo será pintado con 2 manos de antióxido y 2 manos de pintura sintética brillante color a definir.

El cartel de acero inoxidable rectangular de 50x25 tendrá el texto que se cita a continuación:

“Orión (el Cazador), es una constelación prominente, quizás la más conocida del cielo. Sus estrellas brillantes y visibles desde ambos hemisferios hacen que esta constelación sea reconocida universalmente. La constelación es visible a lo largo de toda la noche durante el verano en el hemisferio sur.

Orión está representado por un guerrero alzando su arco, su espada o garrote y cubriéndose del enemigo con un vellocino o un escudo. A su lado se encuentran sus perros de caza: Canis Maior y Canis Minor.

Artemisa se había enamorado de Orión, lo cual despertó celos en Apolo, hermano gemelo de Artemisa. Un día Apolo, viendo a Orión a lo lejos, hizo una apuesta a su hermana desafiándola a que no podía asestarle una flecha a un animal que se movía a lo lejos dentro de un bosque. Artemisa lanzó su flecha y dió, como siempre, en el blanco. Cuando fue a ver su presa, se dio cuenta de que había aniquilado a su amado Orión. Fue tan grande su tristeza, sus quejas y sus lamentos que decidió colocar a Orión en el cielo para su consuelo.”